
ПРОТОКОЛ № 8 

заседания постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству 

и перспективному развитию города по вопросам: 

1.  О строительстве объектов «Проезд с ул. Игоря Киртбая до поликлиники 

«Нефтяник» на 700 посещений в смену в 37 мкр. города Сургута», 

«Благоустройство территории общего пользования с обустройством второго заезда 

с ул. Игоря Киртбая и открытой автостоянки в мкр.37 города Сургута».  

2. О    плане     мероприятий    по    ремонту    автомобильных    дорог    

и внутриквартальных    проездов    общего    пользования    местного    значения. 

 

25.05.2022 

14-30 

зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4) 
 

 

Присутствовали: члены постоянного комитета Думы города по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города, депутаты Думы города – 6: 

Гужва Б.Н. – по избирательному округу № 24  

   заместитель председателя комитета 

Олейников А.И. – по избирательному округу № 1 

   заместитель Председателя Думы города, 

Гордеев Д.А. – по избирательному округу № 8 

Гаврилов А.С. – по избирательному округу № 5 

Мазуров В.С. – избирательному округу № 23 

Птицын В.И. – избирательному округу № 20 

  

депутаты Думы города – 5:  

Барсов Е.В. – по избирательному округу № 17 

Парфёнов С.В. – по избирательному округу № 9 
 

Список присутствующих прилагается. 
 

Председательствующий:  Гужва Б.Н. – заместитель председателя комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: О СТРОИТЕЛЬСТВЕ ОБЪЕКТОВ «ПРОЕЗД  

С УЛ. ИГОРЯ КИРТБАЯ ДО ПОЛИКЛИНИКИ 

«НЕФТЯНИК» НА 700 ПОСЕЩЕНИЙ В СМЕНУ  

В 37 МИКРОРАЙОНЕ ГОРОДА СУРГУТА», 

«БЛАГОУСТРОЙСТВО ТЕРРИТОРИИ ОБЩЕГО 

ПОЛЬЗОВАНИЯ С ОБУСТРОЙСТВОМ ВТОРОГО 

ЗАЕЗДА С УЛ. ИГОРЯ КИРТБАЯ И ОТКРЫТОЙ 

АВТОСТОЯНКИ В МИКРОРАЙОНЕ 37 ГОРОДА 

СУРГУТА» 

 Докладывал Усов А.В. – и.о. директора департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации 

города  

Озвучил доклад по вопросу. 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

Гужва Б.Н. – заместитель председателя комитета 

Задал ряд вопросов по основному проезду: 



2 
 

 

 

 

- о причинах нарушения сроков контракта и применении 

штрафных санкций к подрядчику; 

-о планируемых сроках завершения СМР по объекту; 

- о достаточности финансирования, предусмотренного 

бюджетом; 

- о решении технического вопроса переустройства 

водовода. 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

Согласился с тем, что нарушение сроков имеет место, 

объективных причин для этого у подрядчика нет, 

штрафные  санкции  будут  применены  в  соответствии  

с контрактом. 

Заверил, что и с проведением конкурсных процедура  

и выполнением строительно-монтажных работ  

по объекту уложатся до конца 2022 года (окончание 

СМР – осенью, сдача-приемка –  до конца года) 

Также пояснил, что смета составлена с учетом цен, 

действующих на рынке в настоящее время, в бюджете 

предусмотрена сумма финансирования даже больше, 

чем указано в смете (32 млн. в смете, 36 млн. –  

в бюджет). 

 

Также по вопросу дал пояснения Арменчу А.А. – 

начальник технического отдела МКУ «УКС» 

- с подрядчиком проводилась работа по актуализации 

цен на текущий момент времени, таким образом, рисков 

не  предвидится,  в  выделенные лимиты  укладываются;  

- все технические работы с эксплуатирующими 

организациями согласованы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н. – заместитель председателя комитета 

Задал ряд вопросов по второму проезду с парковкой: 

- о границах проектирования проезда, необходимости 

его отделения от парковой зоны; 

- о сроках производства СМР по объекту и возможности 

начала их реализации в 2023, а не в 2024 году; 

- о предложениях инициативной группы жителей  

37 микрорайона по внесению корректировок  

в проектную документацию. 

  

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

Ответил на заданные вопросы:  
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- проезд заканчивается на дальней границе детского сада 

и изначально не рассматривался как транзитный, после 

его окончания начинается парковая зона, которая будет 

развиваться в рамках проекта развития парковой зоны  

в 37 мкр.; 

- при наличии документации на данный объект  

с положительным заключением экспертизы и при 

наличии в плане бюджета 2024 года, планируется выйти 

на конкурсные процедуры и выполнить работы по СМР 

в 2023 году с оплатой в 2024 году, что будет 

предусмотрено муниципальным контрактом. 

 

Дополнительно дал пояснения Арменчу А.А.: 

- предложения жителей заключались в том, чтобы  

в проекте были учтены заезды к земельным участкам,  

на которых располагаются индивидуальные жилые 

дома; предложения инициативной группы учтены  

и предусмотрены проектом.  

 

ВЫСТУПИЛ:  Гужва Б.Н. – заместитель председателя комитета 

Высказал пожелания о необходимости корректировки 

дорожных карт по обоим проездам в части сроков 

исполнения работ.  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Рекомендовать Администрации города: 

- в срок до 01.11.2022 предоставить информацию  

о заключении и исполнении контракта по СМР  

в отношении основного проезда; о результатах работы  

по ПИР на строительство второго заезда (с автостоянкой) 

и организации аукционных процедур по выполнению 

СМР; 

- актуализировать дорожные карты по объектам, 

информацию направить в Думу города до 30.06.2022.  

2. Депутатам вернуться к рассмотрению данного 

вопроса во II полугодии 2022 года. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

 

«за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

II. СЛУШАЛИ: О ПЛАНЕ МЕРОПРИЯТИЙ ПО РЕМОНТУ 

АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ И ВНУТРИКВАР-

ТАЛЬНЫХ ПРОЕЗДОВ ОБЩЕГО ПОЛЬЗОВАНИЯ    

МЕСТНОГО ЗНАЧЕНИЯ  
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 Докладывал Киселёв К.С. –директор департамента 

городского хозяйства Администрации города 

Озвучил доклад по вопросу. 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

Гужва Б.Н. – заместитель председателя комитета 

Задал ряд вопросов: 

- об использовании утверждённых критериев по отбору 

внутриквартальных проездов для определения 

очерёдности проездов, подлежащих ремонту в 2022 

году; 

- о ремонте проездов, которые не ведут к социальным 

объектам; 

- о сроках окончания конкурсных процедур по ремонту 

внутриквартальных проездов, рисках срыва сроков 

ремонтных работ в условиях того, что до настоящего 

времени торги не проведены;  

-  о конкурсных процедурах по ремонту автомобильных 

дорог, определению подрядчиков и сроках окончания 

СМР; 

- о планах работы по устранению колейности на дорогах 

и проведению ямочного ремонта, где размещён список 

дорог, на которых будет устраняться колейность; 

- о благоустройстве автодорог: предложил при ремонте 

дорог предусматривать лавочки; 

- о критериях по отбору автомобильных дорог для 

проведения ремонта. 
 

Киселев К.С. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

Ответил на заданные вопросы: 

- критерии применяются, главным является близость  

к социальным объектам, в отборе принимают участие  

в том числе и депутаты Думы города, на следующей 

неделе будет закончена работа по отбору плановых 

объектов на 2023 год; 

- проезды, которые не ведут к социальным объектам 

тоже ремонтируются, но приоритетными не являются; 

- задержка по конкурсным процедурам была вызвана 

необходимостью повторной геодезической съёмки, 

уточнения сметных расчётов и объёмов работ.  

На данный момент два проезда находятся  

на размещении, через 5-6 дней будут размещены 

остальные конкурсы, риски неисполнения ремонтных 

работ в планируемые сроки отсутствуют; 

- пояснил, что по всем четырём автодорогам проведены 

конкурсные процедуры и определен подрядчик  
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(на ул. Быстринской работы ведутся с 2021 года,  

по ул. Крылова работы начаты, по ул. Югорский тракт 

планируются в начале июня, по ул. Привокзальной  

на данный момент стадия подписания контракта 

подрядчиком и начало работ планируется до 10 июня); 

- колейность устраняется либо по решению суда, либо 

по результатам диагностики. В текущем году 

планируется исполнить все судебные решения, 

принятые, начиная с 2015 года, всего планируется  

к устранению 63 000 м2 автодорог с колейностью  

на сумму 200 млн. рублей, из них 54 000 м2 –   

по решениям судов, остальные по результатам 

диагностики. В 2023 году планируется решить данную 

проблему окончательно и в последующем заниматься 

поддержанием хорошего состояния дорог  

и устранением колейности сразу в год выявления; 

-на устранение ненормативных выбоин в городе 

выделено 18 млн. 11 тыс. рублей, плюс дополнительные 

средства, одобренные депутатами, более 20 млн. рублей. 

Главой города поставлена задача все их устранить, что 

планируется сделать к концу июля; 

- список дорог, на которых будут выполняться работы 

по устранению колейности опубликован на сайте 

Администрации города; 

- в 2022 году заложены средства на новые оцинкованные 

ограждения, которые будут установлены  

на ул. Аэрофлотской и ул. Ленина, также будут 

поменяны урны, количество и объём которых 

увеличится; в дальнейшем, до 2025 года, планируется 

заменить все ограждения в городе на новые в едином 

стилистическом решении в соответствии с проектом, 

который на данный момент находится в разработке; 

- основными критериями при определении очерёдности 

автомобильных дорог для проведения ремонта является 

публичное мнение жителей, мнение депутатов  

и текущее состояние дорог; второстепенные дороги, 

которые не являются приоритетными также 

ремонтируются, но в меньшем количестве. 
 

ВЫСТУПИЛ:  Гужва Б.Н. – заместитель председателя комитета 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.  

 

В обсуждении приняли участие депутаты Думы города:  

Гаврилов А.С. - о технологии, по которой будет 

производится ямочный ремонт, о жалобах горожан  
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на недолговечность ремонта, произведённого струйным 

методом; о включении в план ремонта на 2023 год 

внутриквартального проезда от ул. Ленина, 70  

до Профсоюзов, 12 (до д/с «Калинка») 

 

Птицын В.И. - о включении в план ремонта на 2023 год 

внутриквартального проезда по ул. Мелик-Карамова, 24 

(магазин Магнит). 

 

 Киселёв К.С. пояснил:  

- первичное ранжирование по внутриквартальным 

проездам, которые будут подлежать ремонту в 2023 году 

происходит коллегиально посредством специально 

созданной  комиссии; динамика по решению проблемы 

положительная. 

 

ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н. – заместитель председателя комитета 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

1. Рекомендовать Администрации города: 

– при проектировании строительства новых 

автомобильных дорог и выполнении капитального 

ремонта существующих автомобильных дорог 

предусматривать устройство и размещение лавочек; 

-– в срок до 30.06.2022 проинформировать Думу города 

о результатах проведения конкурсов и начале ремонта 

внутриквартальных проездов; 

– при осуществлении контроля за проведением 

ремонтных работ приглашать к участию депутатов 

Думы города.  

2. Членам комитета вернуться к вопросу об итогах 

ремонтной кампании автомобильных дорог  

и внутриквартальных проездов общего пользования 

местного значения в ноябре 2022 года. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 

 

 

Заместитель  

председателя комитета                                                                    Б.Н. Гужва                           

 

Секретарь,  

и.о. начальника отдела  

по сопровождению деятельности 

постоянных комитетов Думы города                                     Е.Н. Абашева 
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Список присутствующих 

на заседании постоянного комитета Думы города 

 по городскому хозяйству и перспективному развитию города 

25.05.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Батракова Л.М. – заместитель Главы города 

2.  Киселёв К.С. – директор департамента городского хозяйства 

3.  Коршунова А.Е. – начальник дорожно-транспортного 

управления департамента городского 

хозяйства 

4.  Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры 

и градостроительства  

5.  Романов А.А. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 

6.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 

органами власти департамента массовых 

коммуникаций и аналитики 

7.  Коробова Е.В. – главный специалист отдела планирования 

расходов управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента 

финансов 

От Контрольно-счетной палаты города: 

8.  Дубровина И.А. – и.о. Председателя  

9.  Смоленский П.В. – инспектор отдела контроля расходов  

на ремонтно-строительные работы  

От прокуратуры города: 

10.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  

От учреждений города: 

11.  Арменчу А.А. – начальник технического отдела МКУ 

«Управление капитального строительства» 

От аппарата Думы города: 

12.  Кураева Е.В. – руководитель 

13.  Коваленко Г.А. – советник Председателя Думы города 

14.  Абашева Е.Н. – и.о. начальника отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

15.  Делидова А.В. – главный специалист отдела  

по сопровождению деятельности постоянных 

комитетов Думы города 

16.  Давиденко Л.А. – специалист-эксперт отдела организацион-

ного обеспечения Думы города 

17.  Пакалина А.С. – главный специалист отдела организацион-

ного обеспечения Думы города 
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От СМИ: 

18.  Тчанцев Ю.Ю. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

19.  Лебига М.А. – обозреватель ТК «Сургутинформ-ТВ» 

20.  Пудин Н.Н. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

21.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 

22.  Кожевова А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

23.  Неупокоев Е.Н. – корреспондент ИА «Ура.ру» 
 

 

 

 

 

 


